

Post / Vor-Gelesen



Schwester I. Klute aus Hattingen schreibt uns:

Haben Sie vielen Dank für die Übersendung der Freixemplare von Zeit & Schrift und Ihre freundlichen Zeilen.

Ich lese Zeit & Schrift mit großem Interesse und bin sehr froh über die guten Beiträge und Abhandlungen, die genau die Fragen berühren, die einem am Herzen liegen.

Weiterhin bittet sie um weitere Freixemplare und schreibt: Am liebsten wäre es mir, wenn es sich auch um die älteren Nummern handeln würde mit den so hilfreichen und klaren „Versammlungsprinzipien im Überblick“.

Bruder P. Tapernoux aus Bengel ließ uns diese Nachricht zukommen:

Ich habe schon einzelne Ausgaben von Z&S erhalten und habe die Artikel sehr erbauend gefunden. Ich konnte einige als Anregung für die Brüderstunden daraus gewinnen. Ich würde Z&S daher gerne abonnieren. Ich freue mich schon auf die nächste Ausgabe! Mit herzlichen Grüßen und Segenswünschen ...

Wir ermuntern unsere Leser an dieser Stelle, Freixemplare von uns anzufordern und an der Verbreitung von Zeit & Schrift mitzuwirken. Vielen Glaubensgeschwistern ist Zeit & Schrift noch nicht bekannt.

Die Redaktion



Ich kämpfte für Allah

Eine Frau auf der Suche nach der Wahrheit

Von Johanna Al-Sain und Ernst Schrupp

Mit einem Vorwort von Horst Marquardt

Das Buch

In einer ganz „normalen“ deutschen Familie aufgewachsen, verliebt sich Johanna mit 18 zum Entsetzen ihrer Eltern in einen Moslem. Durch ihn lernt sie den Islam kennen und tritt schließlich zu dieser Religion über. Von nun an will sie nur noch Allah dienen und so kämpft sie in ihrer Heimat Deutschland gegen Vorurteile dem Islam gegenüber, aber auch gegen falsch verstandenen, traditionalistischen Islam, der keine Grundlage im Koran hat. Nichts kann ihren Glauben an Allah erschüttern, bis sie wieder mit der Bibel konfrontiert wird und zu Jesus findet.

208 Seiten, Paperback,

Format: 13 mal 20,6 cm

DM 24,80

ISBN 3-417-11182-X

Best.-Nr. 111.182

Über die Autoren

Johanna Al-Sain ist ein Pseudonym.

Ernst Schrupp, Koautor und Theologe, ist langjähriger Leiter des Missionshauses Bibelschule Wiedenest und Autor verschiedener Bücher, u.a. über den Islam und den Nahen Osten.

Das Buch enthält außerdem zwei informative Exkurse zum Islam von Horst Afflerbach und Ulrich Neuhausen.

Der Leserkreis

Leser und Leserinnen spannender, authentischer Lebensberichte. Alle, die sich für andere Religionen, speziell für den Islam interessieren.

Anzeige

Allen „Betroffenen,, eine herzliche Einladung zu den

EHEFESTTAGEN

für Eltern mit pubertierenden Kindern



Termine:

25. August 2000 18 Uhr - 27. Aug. 2000 16 Uhr

oder

3. November 2000 18 Uhr - 5. November 2000 16 Uhr

in den Gemeinderäumlichkeiten von Wiehl-Mühlen, Mühlenstr. 29

Referenten:

Pierre & Eda Conod,

Im Maas 19

CH 8049 Zürich

Tel/Fax 00411 341 53 18

E-Mail conod.pacem@swissonline.ch

Schriftliche Anmeldung

bis zum ** 2000 erbeten an:

Karl Otto Herhaus

Auf der Ente 9

D-51674 Wiehl

Tel.-. 02262-691136

Fax-. 02262-691137

E-Mail: KarlOtto.Herhaus@t.online.ch



Teilnehmerzahl: begrenzt auf 15 Ehepaare

Unterkunft: Bei Geschwistern in der Umgebung der Gemeinde Mühlen

Kosten: 200.- DM je Ehepaar

Hotelunterkunft möglich, jedoch nur auf Anfrage